

Médico Omella



Juan de Jaca, acabas de ver lo malo de esta profesión.
La ciencia de la medicina es muy interesante,
pero la profesión de ser médico
muchas veces es desagradable.

Ya sabes lo que se dice:

El ser humano vive dos días de tristeza y dolores
y un día de entretenimiento
que le quita un poco el dolor...

El médico atiende y conoce a las personas
durante esos dos días de tristeza y dolor.

Por eso esta profesión a veces es tan difícil.

Esos días, la gente suele estar enfadada por el dolor.

Hay gente que te puede tratar mal.

Pero también hay mucha gente que es agradecida.

Y eso te levanta el ánimo.